

3月のボランティア活動報告～ スマホ教室、ボランティア会議 ～

*本年度最後のスマホ教室

3月8日（金）に実施した今年度最後のスマホ教室は、本校から4名、生蘭高校から3名の生徒が参加し、地域の方たちの困りごとにアドバイスすることができました。先月教えたところを繰り返し尋ねた利用者さんが、「何回聞いてもすぐ忘れちゃうのよ。」と恥ずかしそうにしていました。生徒たちは、「月に1回じゃあ忘れちゃいますよね。何度でも教えますよ。」と優しく接する様子を見て、高齢者への声掛けの仕方が、とても丁寧で寄り添っているなど感心しました。確実に地域の方たちとともに生徒の心が成長していると感じた1年でした。また来年度も、生蘭高校の生徒たちと一緒に、ボランティア活動を盛り上げていこうと話しました。



早川地域住民交流館の皆様、利用者の皆様、楽しい時間を共有させていただき、ありがとうございました。来年度もよろしくお願いたします！

*高校生ボランティア会議

3月10日（日）綾瀬市公民館で、NPO 法人が主催する綾瀬高校生ボランティア会議に生徒5名が出席し、綾瀬市内の4校の高校生や、先輩ボランティア、市民ボランティアサポーターの方々と意見交換をしました。付箋を使ったポスターを使って、それぞれの学校のアイディアを披露しました。どの生徒も堂々とした発表で、頼もしく見えました。

